

ΕΘΝΙΚΟΝ ΑΣΤΕΡΟΣΚΟΠΕΙΟΝ

ΕΝ ΑΘΗΝΑΙΣ ΤΗ

24 Αυγ

189

ΑΘΗΝΩΝ



ΓΡΑΦΕΙΟΝ ΔΙΕΥΘΥΝΤΟΥ

Mon cher et très honoré collègue,

Je viens de recevoir votre aimable lettre du 16 Août; je vous remercie pour les renseignements, que vous m'y donnez ainsi que pour l'amabilité avec laquelle vous avez bien voulu vous charger de la vérification de la bonne marche de l'instrument. — Quant au chronomètre, dont vous m'écrivez, suivant votre lettre du 5 Juillet, j'ai cru que le prix, que vous m'y avez signalé, comprenait aussi l'horloge, c'est-à-dire que l'instrument était complet; je suppose donc que le seismographe porte une pendule et que vous préféreriez de la remplacer par un chronomètre de marine; mais alors, si nous faisons ce remplacement, et que nous laissons

La pendule, le mécanicien nous fera-t-il
quelque remède au prix? Veuillez, je vous prie,
de m'en donner les explications nécessaires
pour en écrire au ministre, car, moi j'ai
déjà dit que l'instrument anglais, suivant
votre lettre, avait la masse de plomb ne cou-
vrait plus de 600 lb. -

En même temps, je vous prie de m'indiquer
où avez-vous publié une description de cet
instrument -

En vous en remerciant d'avance je vous prie
d'agréer l'assurance de ma considération très
distinguée

Agénès